

Sicherheitsbestimmungen / Safety regulations

Die Wärmebildgeräte des Herstellers „Thermtec Technology Co., Ltd.“ unterliegen folgenden Sicherheitsbestimmungen:

- Richten Sie das Objektiv des Geräts niemals direkt auf intensive Wärmequellen wie die Sonne oder Lasergeräte.
- Die Objektivlinse und das Okular können wie ein Brennglas wirken und die inneren Komponenten beschädigen.
- Vorsicht, Gefahr des Verschluckens - geben Sie dieses Gerät niemals in die Hände von kleinen Kindern. Bei unsachgemäßer Handhabung sich kleine Teile lösen, die verschluckt werden können.
- Setzen Sie Ihr Gerät keinen extremen Temperaturen (unter $- 20^{\circ}\text{C}$ und über $+ 50^{\circ}\text{C}$) aus.
- Die Akkukapazität nimmt ab, wenn das Gerät bei kalter Umgebungstemperatur betrieben wird. Dies ist kein Fehler und hat technische Gründe.
- Lagern Sie das Gerät immer in einem trockenen, gut belüfteten Raum.
- Das Produkt darf nur an eine USB-Typ-C-Schnittstelle angeschlossen werden.
- Wenn das Gerät beschädigt wurde oder der Akku defekt ist, senden Sie das Gerät zur Reparatur an den Kundendienst des Herstellers.

The thermal imaging devices from the manufacturer "Thermtec Technology Co., Ltd." are subject to the following safety regulations:

- *Never point the device's lens directly at intense heat sources such as the sun or laser devices.*
- *The objective lens and eyepiece can act like a magnifying glass and damage the internal components.*
- *Caution, risk of choking - never give this device into the hands of small children. If handled improperly, small parts may come loose and could be swallowed.*
- *Do not expose your device to extreme temperatures (below $- 20^{\circ}\text{C}$ and above $+ 50^{\circ}\text{C}$).*
- *Battery capacity decreases when the device is operated in cold ambient temperatures. This is not an error and is for technical reasons.*

- *Always store the device in a dry, well-ventilated room.*
- *The product may only be connected to a USB Type-C interface.*
- *If the device is damaged or the battery is defective, send the device to the manufacturer's customer service for repair.*

Hersteller: Thermtec Technology Co. Ltd.
Anschrift: No.181 Wuchang Avenue, Yuhang District
Hangzhou, 310023
Volksrepublik China

Sollten noch weitere Fragen bestehen, wenden Sie sich vertrauensvoll an uns:

Kontaktinformationen

Telefon: 86 (0) 571 8797 8057
E-Mail: support@thermeyetec.com
Internet: www.thermeyetec.com

Chemnitz, 15.11.2024



Dennis Sturhan, Geschäftsführer